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会議の内容 

１ 会  議  名 平成２９年度第３回習志野市介護保険運営協議会 

２ 開 催 日 時 平成２９年１１月１６日（木） 午後１時３０分 

３ 開 催 場 所 庁舎１階会議室 

４ 出  席  者 

運営協議会委員 (敬称略) 

会  長・・・櫛方絢子 

副会長・・・栗原弘章 

委 員・・・池田由理子、松﨑弘子、吉田留美子、田所喜美子、 

戸田孝史、矢作郁江、越智桂、桑原経子 

事務局 

遠山（健康福祉部長）、菅原（健康福祉部次長）、 

内海（健康福祉政策課長）、海老原（高齢者支援課長）、 

西川（高齢者支援課主幹）、上岡（介護保険課長）、 

岡澤（高齢者支援課）、河西（高齢者支援課）、 

石垣（高齢者支援課）、鈴木（高齢者支援課）、 

笠木（高齢者支援課）、佐藤（介護保険課）、 

白髭（介護保険課）、畔蒜（介護保険課） 

須田（介護保険課）、渡邉（介護保険課） 

 

傍聴人：１名 
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＜議題＞ 

【審議事項】 

（１）習志野市高齢者保健福祉計画及び第７期介護保険事業計画 

（素案）について 

【報告事項】 

（２）平成２８年度高齢者相談センター決算状況について 

（３）平成２９年度高齢者相談センター事業評価について 

（４）平成３０年度からの高齢者相談センターの運営委託について 

（５）平成２８年度介護保険特別会計の決算状況について 
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＜会議の概要＞ 

議題（１）について 

［説明内容］ 

「習志野市高齢者保健福祉計画・第７期介護保険事業計画」素案について

説明。 

 

［主な意見等］ 

・最後の看取りの期間が厳しくなっている。家族の支えや地域の支え、施設

の支えがなければと思う。結局多くの方は有料老人ホームを利用するしか

ないと思う。いざという時の受け入れ態勢は、特養だけでは支えきれないと

思う。 

 ・特養待ちで、小規模のお泊りデイサービスで長く生活している人がいる。お

家では看られない、特養も入れない、少々お金が高くてもそこで看てもらっ

ていると聞く。そういうケースは多い。 

・計画で求めている地域主体でというと、町会単位となる。ところが町会の

役員も高年齢化していて、人どころではない状況となっている。システムを

しっかり考えないと机上の空論になりかねない。 

・現場の立場からすると、地域包括ケアの中で自助・共助というシステムを

作っていかないとやはり施設だけでは足りない状況になってくる。また、総

合事業のなかで資格がなくても簡易なサービスを提供するなど元気な高齢

者が支えていかなければならないシステムを作っていかないと、高齢化が

進む中で地域を支えていくのは難しいと思う。 

・P51 介護サービスの質の確保のところで、介護職員の施設入所者の虐待

関係がニュース等になっているが、すごく大変な仕事だと思うので指導の実

施、質の向上といったところは、力を入れてやっていただきたい。 

 ・往診で高齢者夫婦や個人の方に関わっているが、特養待ちをしていて、そ

の間に悪くなって入院して、そこから有料老人ホームを紹介されるケースが

多い。90 代の高齢者の方で、介護している子供も 70 代となっていて、外の

サポーターになるのは難しい。 

 

  （承 認） 

 

 

議題（２）について 

［説明内容］ 

平成２８年度高齢者相談センター決算状況について説明。 

 

［主な意見等］ 

・意見等なし 
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議題（３）について 

［説明内容］ 

平成２９年度高齢者相談センター事業評価についての説明。 

 

［主な意見等］ 

・意見等なし 

 

議題（４）について 

［説明内容］ 

平成３０年度からの高齢者相談センターの運営委託についての説明。 

 

［主な意見等］ 

・今回と同じように毎年行っていくのか。計画性はあるのか。 

→現在、第 2 層生活コーディネーターが地域の特性等を調査してこれから

地域の皆様と 1 回目の話し合いをしていくところである。まずはその地域

で最大の組織をつくっていく進め方ができあがって、ひとつのルールがで

きるまでは、難しいと考える。その後ある程度のルールができれば、法人

が変わっても問題ないと考える。 

・目途はあるか。 

→第 7期計画期間内には完成できればと考えている。 

 

議題（５）について 

［説明内容］ 

平成２８年度介護保険特別会計の決算状についての説明。 

 

［主な意見等］ 

・意見等なし 

 

６ 問い合わせ先 
所管課名：健康福祉部介護保険課 

電話番号：047（453）7345 

 


